

Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/51/827 S/1997/212

11 de marzo de 1997

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Quincuagésimo primer período de sesiones
Temas 33, 35 y 85 del programa
LA SITUACIÓN EN EL ORIENTE MEDIO
CUESTIÓN DE PALESTINA
INFORME DEL COMITÉ ESPECIAL ENCARGADO DE
INVESTIGAR LAS PRÁCTICAS ISRAELÍES
QUE AFECTEN A LOS DERECHOS HUMANOS DEL
PUEBLO PALESTINO Y OTROS HABITANTES
ÁRABES DE LOS TERRITORIOS OCUPADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD Quincuagésimo segundo año

Carta de fecha 10 de marzo de 1997 dirigida al Secretario
General por el Representante Permanente de Guyana ante
las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir copia de la declaración formulada por el Gobierno de Guyana el 7 de marzo de 1997 en respuesta al anuncio del Gobierno de Israel, de 26 de febrero de 1997, de su decisión de construir un nuevo asentamiento en Jerusalén oriental.

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y la declaración que se adjunta como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 33, 35 y 85 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) S. R. INSANALLY

Embajador

Representante Permanente

97-06619 (S) 110397 110397 /...

ANEXO

Declaración formulada el 7 de marzo de 1997 por el Gobierno de Guyana

Al Gobierno de Guyana le preocupa la tensión surgida en el Oriente Medio como consecuencia de la decisión adoptada por el Gobierno de Israel el 26 de febrero de 1997 de construir un nuevo asentamiento en Jerusalén oriental. Los actos perturbadores que violan las resoluciones de la Asamblea General y del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y violan los derechos inalienables del pueblo palestino no pueden tolerarse.

Las conversaciones inminentes sobre el estatuto definitivo de Jerusalén no deberían verse socavadas por una atmósfera de desconfianza. Esas conversaciones brindan la oportunidad de lograr progresos en el proceso de paz iniciado con la cooperación de las partes. Todas las cuestiones deberían resolverse mediante el diálogo y la adhesión plena a los acuerdos de paz, firmados tras difíciles negociaciones.

Reiteramos nuestro llamamiento en favor de la paz en el Oriente Medio e instamos al Gobierno de Israel y a la Autoridad Palestina a que trabajen juntos para lograrla cuanto antes.
